



AM 8. MÄRZ
WÄHLEN.

SIMON ÖZKELES
für Dich in den Landtag



LIEBE BÜRGERIN, LIEBER BÜRGER,

Baden-Württemberg ist bärenstark – das muss so bleiben! Dafür müssen wir die großen sozialen Fragen unserer Zeit anpacken: Wir müssen mehr **Bauen**, damit jeder ein eigenes und **bezahlbares Dach** über dem Kopf hat. Ziel muss sein, Familien beim Erwerb von Wohneigentum zu unterstützen.

Wissen ist unser wichtigstes Kapital. Für kompetente Fachkräfte von morgen brauchen wir hochwertige und kostenfreie **Bildung** – von der **Kita bis zum Meister**.

Unser **Zuhause** muss lebenswert sein. Stärken wir dazu unsere **Wirtschaft**, damit sie erstklassige **Arbeitsplätze** schafft. Auch unsere Städte und Gemeinden brauchen mehr Verlässlichkeit und Unterstützung durch das Land. Retten wir die **Nahversorgung vor Ort**, um nicht den Anschluss zu verlieren.

Die aktuelle Politik ist gut in der Problembeschreibung. Aber es ist höchste **Zeit, endlich die Ärmel hochzukrempeln!** Ich kandidiere, weil ich die Herausforderungen der Menschen kenne – und weil ich sie selbst erlebe

„**Macha, nedd schwätza!**“. Mit diesem Anspruch, meiner anpackenden Art und meinen Erfahrungen in der Kommunalpolitik möchte ich für Dich eine **bärenstarke** Stimme im Landtag sein. Engagiert, meinungsstark, schaffig und vor allem mit Haltung – dafür werbe ich um **Dein Vertrauen** bei der Landtagswahl.

Deine Wahl entscheidet.

Glück auf!

Der optimale Stimmzettel

Stimme 1
X Simon
Özkeles

Stimme 2

X SPD



Erfahre mehr auf meiner Website über meine Ideen, Ziele und Prinzipien. Schau vorbei!

kontakt.simonoezkeles@outlook.de

Social Media:



Instagram.com/simon.oezkeles



facebook.com/simonoezkeles

Fotos: Theresa Lutz, Timo Koch, Privatarchiv

V.i.S.d.P.: SPD-Kreisverband Biberach, Poststraße 7 in 88400 Biberach



www.simonoezkeles.de

>DAS BIN ICH<



Baklava trifft Brezel

1994 wurde ich in Biberach geboren, meine Kindheit verbrachte ich in Fischbach bei Ummendorf. Mein Vater kam in den 70er Jahren als Gastarbeiterkind aus Istanbul. Meine Mutter stammt aus Fischbach. Dadurch habe ich deutsch-türkische Wurzeln. Kindergarten, Grundschule, Musikverein, Landjugend und Fußballverein - damit bin ich als waschechtes Dorfkind groß geworden. Das prägt mich.

Vom Herd ins Rathaus

Nach meinem Realschulabschluss habe ich eine Ausbildung zum Koch gemacht. Teamarbeit, Stressresistenz und Anpacken – das habe ich in der Gastronomie gelernt. Nach vielen Jahren im Beruf, beende ich im Februar 2026 meine zweite Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten im Rathaus Laupheim. Die Kombination aus praktischem Handwerk und strukturiertem Verwaltungswissen ist für mich die beste Grundlage für lösungsorientierte Politik.



Demokrat mit Haltung und Herzblut

Gerechte Chancen für alle und eine Gesellschaft, die zusammenhält – das treibt mich an. Seit meinem SPD-Beitritt 2010 engagiere ich mich mit Herzblut für unsere Demokratie. 2014 wurde ich erstmals in den Gemeinderat in Ummendorf gewählt, 2019 folgte der Einzug in den Kreistag. Bei der Wahl 2024 konnte ich mein Ergebnis nochmals deutlich steigern. Heute bin ich stellvertretender Bürgermeister in Ummendorf und Vorsitzender der SPD-Kreistagsfraktion.

Starkes Team für alle Lebenslagen

Seit 2017 gehe ich meinen Weg mit meinem Partner Benjamin. Zusammen wohnen wir in Ummendorf, erleben viele schöne Momente und haben so manche Herausforderung gemeistert. Es passt einfach! In unserer Freizeit entdecken wir gerne neue Städte oder reisen in den Norden. Meine Leidenschaft fürs Kochen lebe ich heute vor allem zuhause aus. Abschalten kann ich am besten bei einer Laufrunde, einem guten Film oder einem Glas Rotwein.



>MACHA, NEDD SCHWÄTZA!<



ZUKUNFT IST BILDUNG: LASS UNS SCHLAUER WERDEN!



- ▶ Wissen ist unser Kapital, da wird nicht gespart: Kostenfreie Bildung für alle, von der Kita bis zum Meister!
- ▶ Immer noch auf der Suche nach einem Kitaplatz? Schluss damit! Erhöhung der Landesförderung für mehr Kitaplätze. Verpflichtendes Kitajahr einführen, weil es Kindern hilft.
- ▶ Unsere Schulen müssen schöner werden: Altbauten umfangreich sanieren! Bei Lehrkräften und Schülern digitale Kompetenzen fördern. Hürden abbauen durch mehr Sprachunterricht.
- ▶ Ob Gemeinschaftsschule, Realschule oder Gymnasium – alle Wege sind gleichwertig! Kinder nicht durch negativen Leistungsdruck überfordern. Zeit zum Lernen und Entwickeln geben. Potentiale bestmöglich fördern, alle Abschlüsse erreichbar machen.



DAS EIGENE DACH ÜBER DEM KOPF: BEZAHLBAR MACHEN.

- ▶ Schaufel in die Hand: Wohnungsbau massiv erhöhen, um den Mangel zu beseitigen und das eigene Dach über dem Kopf bezahlbarer zu machen.
- ▶ Traum vom Eigenheim für Familien unterstützen durch ein Baukindergeld des Landes. Dazu die Streichung der Grunderwerbssteuer beim Erstkauf von Wohneigentum.
- ▶ Weil jeder Euro zählt: Wohnungsbauförderung des Landes erhöhen und mehr sozialen Wohnungsbau schaffen. Unternehmen belohnen beim Bau von Werkswohnungen.



UNSER ZUHAUSE: STARKE REGION DURCH GEMEINSCHAFT.

- ▶ Für guten Takt auf allen Wegen: Stressfrei mit Bus, Bahn, Rad und Auto durch eine intakte Verkehrsinfrastruktur. Das gilt in der Stadt wie auf dem Land.
- ▶ Zeit für ein Update und volle Ladung: Flächendeckender Ausbau von Breitband und Mobilfunknetzen. Erneuerbare Energien für günstigeren Strom ausbauen. Für den notwendigen Wandel unsere Unternehmen mit Geld und Infrastruktur unter die Arme greifen.
- ▶ Als Dorfkind weiß ich: Lebensmittel, medizinische Versorgung, Post und Bank – ohne sie verliert das Dorf den Anschluss. Sichern und stärken wir darum die Nahversorgung vor Ort.
- ▶ Ohne Moos nix los: Städte und Gemeinden brauchen mehr Geld für die Umsetzung wichtiger Zukunftsaufgaben. Rathäuser ins digitale Zeitalter katapultieren - für schnellere, bürgerfreundlichere und zukunftsähnige Verwaltungen!